

# Das war die EUROGUSS 2024



Liebe Geschäftspartner,

vom 16.01.2024 bis 18.01.2024 hat sich die internationale Druckguss-Branche in Nürnberg getroffen. Mehr als 640 Aussteller präsentierten neuste Technologie und interessante Lösungen für die aktuellen Herausforderungen unserer Zeit.

Natürlich durfte die FRECH Druckguss-Power-Familie dabei nicht fehlen. Mit unseren Gruppenmitgliedern Robamat, Meltec, VDS, Spesima und FRECH-ZPF konnten wir unseren Besuchern die Welt der Druckgießtechnologie in all ihren Facetten näherbringen. Aus jedem Bereich waren die Spezialisten vor Ort um kompetent Rede und Antwort auf alle Fragen zu stehen.



Besonderes Highlight war unsere Live-Gießzelle, die aus einer FRECH Warmkammer-Druckgießmaschine W80 Zn-RC mit Zellenkomponenten der FRECH-Gruppe bestand. Zum ersten Mal in der Geschichte der EUROGUSS wurde live auf der Messe produziert. Wir sind uns sicher, eine neue Tradition eröffnet zu haben.

Apropos öffnen: Haben Sie eines der fast 15.000 produzierten Give-Aways, den FRECH Flaschenöffner von der Messe mitgenommen? Wenn nicht, liegt dieser bei Ihrem nächsten Besuch in unserem Headquarter für Sie bereit.

Besonders stolz sind wir darauf, Knowledge Partner der EUROGUSS zu sein. Auf die kontrovers diskutierte Frage „Gießen wir die Zukunft in Deutschland“ ist unsere Antwort: Wir gießen die Zukunft in Deutschland!

Mit dem Students-Day, bei dem wir über 180 Studierende und Berufsschüler auf die Messe einladen konnten, haben wir die Welt des Druckgießens vorstellen dürfen und diese deutschlandweit in etliche Schulen und Universitäten tragen können. Mitreißende Vorträge in der Speakers Corner und die Ausrichtung des Druckgusstages runden unsere Aufgabe als Wissensvermittler ab.

Wir sind sehr dankbar, die Welt des Druckgießens gemeinsam mit Ihnen, liebe Geschäftspartner, aktiv mitgestalten zu können. Wir freuen uns auf die Zukunft und sagen:

**Glückauf,  
Ihre FRECH Druckguss-Power-Familie.**



Das ist die FRECH Power-Familie!